



## Jean-Zay durable – la Green Team délibère !

publié le 15/12/2022

Mardi 6 décembre, nos élèves volontaires et engagés pour l'environnement se sont réunis après les cours avec Mme Descamps, Thomas et M. Sabin pour sélectionner les Nudges qui orneront désormais tous les recoins de notre établissement afin de sensibiliser chacun – les adultes comme les élèves- aux réflexes et gestes éco-citoyens. Comme vous pouvez le voir, le choix ne fut pas facile étant donné l'originalité, la qualité et la pertinence des propositions faites par les élèves de notre Green team. Désormais, c'est à Thomas de jouer, car il va devoir harmoniser l'ensemble des Nudges sélectionnés.

Nous pouvons féliciter tous les élèves et les collègues investis dans le projet « Éco Gestes » au collège Jean-Zay, aussi bien pour leurs idées que pour leur enthousiasme et leur efficacité. Prochaine étape pour la Green team : audit, dessins pour la future éco-course d'orientation et élaboration d'un quiz sur l'écologie !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**